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会  議  録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１２回 

事 務 局 公民館東分館 

開 催 日 時 ７月７日（火）午前１０時～１２時 

開 催 場 所 公民館東分館 集会室Ａ・Ｂ 

出 席 委 員 浅賀委員 石原委員 嵯峨山委員 栃木委員 中島委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 岡本主任 渡辺主事 杉山非常勤  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 審議事項 

 （1）事業の報告及び計画について 

（2）その他 

 

２ 配付資料 

（1）開催通知（会議次第） 

（2）平成２７年度事業に関する資料 
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会  議  結  果 

（要点筆記） 

〔司会〕浅賀委員  

司  会  第２３期第１２回小金井市公民館東分館企画実行委員の会議を開催します。 

１ 報告事項 

①市民講座「ニュース映画に見る昭和史パートⅡ」 

渡辺主事  参加状況とアンケートを資料でご確認をお願いします。アンケートを見ると

非常に評判が良かったです。全部で５回の講座で５４名の参加があり、出席率

は８５％となりました。「ニュース映画に見る昭和史パートⅠ」にも参加した

方は２３人で、アンケートの結果の詳細は、後から資料をご確認して頂きたい

です。 

石原委員  戦後７０年を迎えて良い企画で来年に繋げられたと思います。初めて知るこ

とも多かったです。 

中島委員  受講者の質問にも先生が的確に答えていたので、満足度が高かったと思いま

す。 

嵯峨山委員 アメリカ軍からの映像提供もあって満足度が高かったと思います。女性も多

く講座に参加していました。全回出席していた人が５０％近くいて、満足度が

高かったと思います。 

石原委員  これまで食糧難で死ぬということを考えたことがありませんでした。 

嵯峨山委員 参加者には戦争を経験した方もいました。平和の継承をしていくべきです。 

渡辺主事  「ニュース映画に見る昭和史パートⅢ」の打ち合わせもして、戦後の話を６

回くらいで話して欲しいと先生に伝えました。今回の講座ではアンケートも沢

山書いて頂けました。 

②成人学校「男のこだわり料理体験講座」 

渡辺主事  参加状況は２０名の募集で１８名が申し込み、蕎麦打ちにだけ参加した方も

いました。講座の１回目は家事実習室で小室先生にイタメシの料理の講座をお

願いしました。２回目の講座は山梨に蕎麦打ちに行きました。もう少し班の人

数が少ない方が、皆が蕎麦打ちの作業ができたと思います。 

石原委員  早速、家で習った料理を作ったという方もいらっしゃいました。 

栃木委員  蕎麦打ちは一人で作業をやりたくなった人がいて、順番が回って来ない人も

いました。 

嵯峨山委員 若い人にも参加して欲しかったです。 

石原委員  現地に到着してすぐに散歩して、その後に屋内に入ってから雨が降りまし

た。天候に合わせてスケジュールを変更して良かったと思います。１回目の講

座ではテーブルクロスを小室先生が持って来てくれたことも良かったです。 

中島委員  男のシリーズはこのような形で続けて行きますか。 

渡辺主事  男性限定の講座はあまりないので、講座を引き続き行っていきたいです。 

栃木委員  平日に講座を行うと参加者が限られてしまいます。 

③市民講座「文学から見えてくる東北」 

岡本主任  こちらの講座は６０名の募集で５８名の申し込みがありました。出席率が９

２％で非常に高かったです。 

栃木委員  文学において一人では分からないことも読むことができました。新釈遠野物
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語を読みたいと思いました。 

中島委員  ただの文学論ではないところが良かったです。 

嵯峨山委員 出席率９２％はすごいと思います。 

④成人学校「わくわく親子体操」 

杉山非常勤 先月の委員会の時に応募者が少ないと伝えましたが、最終的には１３組の申

し込みで、当日に１１組が参加しました。インストラクターに子ども達がすぐ

に慣れました。 

石原委員  何歳の子が参加しましたか。 

杉山非常勤 ０歳から２歳児が参加しました。次回は、より安全に配慮して和室で講座を

行った方が良いと思いました。 

嵯峨山委員 頭を打っても怪我をしないように畳の部屋が良いかもしれません。 

中島委員  インストラクターが道具を沢山持って来て、子ども達は飽きないと思いまし

た。歩けない子が来るかもしれないので、和室で講座を行った方が良いと思い

ます。インストラクターは学芸大学の関係者でしょうか。 

杉山非常勤 そうです。 

嵯峨山委員 講座の時間は一時間くらいが丁度良いと思います。それ以上の時間となると

子どもが飽きてしまうかもしれません。 

石原委員  父親の参加はありましたか。 

杉山非常勤 残念ながら、ありませんでした。 

⑤高齢者学級「くりのみ学級」 

岡本主任  ９月１８日の講座についてですが、講師から当日のレジュメを貰いましたの

で、もしご意見があればお伝えして頂きたいです。また、７月１０日のカレー

の講座に参加できる方はいらっしゃいますでしょうか。 

嵯峨山委員 私は参加できません。 

浅賀委員  私も参加できません。 

石原委員  私も参加できません。 

栃木委員  私は参加できます。 

中島委員  私も参加できます。後は８月７日の落語の講座について講師が座る席の作り

方を確認しておいて下さい。 

岡本主任  了解しました。 

⑥市民講座「関東の名城を知る」 

岡本主任  １１月９日の講座は滝山城に到着してから、先生の説明が４時間程かかると

のことでした。 

中島委員  １０月２２日の座学で話したことは、現地で話さなくて良いと思うので講師

と調整をお願いします。 

石原委員  私が滝山城に午前中から行く時には、お弁当を持参して軽く食べて午後から

また見学するので４、５時間くらいかかります。 

嵯峨山委員 私が入っているサークルではバスの中で先生から説明を受けたりしていま

す。 

中島委員  講師からバスで滝山城の説明を受けることも想定されるので、バスをマイク

付きで指定して下さい。 

嵯峨山委員 滝山城に行った時は歩くことになるので、募集の時に３、４時間歩けること
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を参加条件に入れておいて下さい。 

中島委員  雨の場合はどうしますか。 

杉山非常勤 雨の場合もバスを予約しているので行くしかありません。 

中島委員  雨が降った場合は八王子城に行っても良いかもしれません。雨の場合に行け

る場所を確認しておいて下さい。 

岡本主任  了解しました。 

石原委員  先生に確認したら資料館などがあるかもしれません。 

⑦少年教育事業「ひがし子ども囲碁教室」 

杉山非常勤 東センターまつりでは２２名前後の参加で高い出席率でした。当日の１１時

過ぎに行くと席が足りないくらいの参加人数となっていました。２名の先生が

体調不良で、先生は６名しか参加できませんでした。当日は非常に賑わってい

たので、また生徒が増えるかもしれません。 

⑧第２８回東センターまつり  

岡本主任  ７月３日からの３日間、お疲れ様でした。東センターまつりの間で何か気付

いた事があれば教えて頂きたいです。 

栃木委員  講座から発足したサークルのガムランの音楽は綺麗に揃っていました。 

石原委員  来年は水墨画のサークルは展示をしないと聞きました。今年はパネルを５枚

使用して展示をしていましたので、来年は展示数を大幅に減らさないようにし

なければなりません。 

栃木委員  キルトのサークルはパネルを２枚にして展示を行っても良いかもしれませ

ん。 

杉山非常勤 水墨画のサークルには少しでも活動を続けて頂くようにお願いしました。 

中島委員  当日に絵手紙のサークルはパネルを１枚追加していました。 

岡本主任  今回は団体にまつりの参加を促して、JAZZ のサークルにも参加して頂くこ

とができました。 

杉山非常勤 参加団体を増やすために声掛けが大切だと思います。 

司  会  以前はチラシを配ったりしていました。 

杉山非常勤 今年はこちらから町内会の方にチラシを渡しました。 

２ その他 

岡本主任  今月は２１日の２時からおまつりの反省会があります。 

司  会  次回企画実行委員の会議は、８月４日（火）午前１０時から開催します。以 

上で本日の会議を終了します。 

 


